

# Personel Polsek Cugenang Gelar Sambang Pos Ronda untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

May 23, 2024 - 21:47



Polres Cianjur polda jabar — Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang pos ronda pada Kamis, 23 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memastikan situasi keamanan tetap kondusif di lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyatakan bahwa sambang pos ronda ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cugenang untuk mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus mengawasi keamanan di lingkungan permukiman. "Kegiatan ini adalah wujud nyata dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang. Dengan hadir langsung di pos ronda, kami dapat mendengarkan aspirasi masyarakat dan memberikan solusi terbaik untuk masalah keamanan yang mereka hadapi," ujar Kapolres.

Selama kegiatan, personel Polsek Cugenang berinteraksi dengan petugas ronda dan warga yang tengah berjaga. Mereka berdialog mengenai berbagai isu keamanan dan memberikan himbauan agar warga tetap waspada terhadap potensi gangguan Kamtibmas. Selain itu, personel juga memberikan tips dan saran tentang cara-cara efektif untuk menjaga keamanan lingkungan, seperti pengaturan jadwal ronda yang lebih ketat dan penggunaan peralatan keamanan sederhana.

Kapolsek Cugenang menambahkan, "Kami sangat menghargai peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Pos ronda adalah salah satu ujung tombak dalam menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Kehadiran polisi di pos ronda ini diharapkan dapat memberikan dukungan moril dan praktis kepada para petugas ronda."

Kapolres Cianjur, melalui Kapolsek Cugenang, juga menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada warga yang terlibat aktif dalam kegiatan ronda malam. "Saya mengapresiasi semangat gotong royong dan kepedulian masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ungkap Kapolres.

Masyarakat setempat memberikan respons positif terhadap kegiatan sambang ini. Mereka merasa lebih aman dengan adanya dukungan langsung dari pihak kepolisian. Salah satu warga, Bapak Hasan, menyatakan, "Kehadiran polisi di pos ronda sangat membantu kami. Kami merasa lebih tenang dan termotivasi untuk terus menjaga keamanan lingkungan bersama-sama."

Dengan kegiatan sambang pos ronda ini, Polsek Cugenang berharap dapat mencegah dan mengurangi potensi gangguan Kamtibmas. Kegiatan ini diharapkan dapat membangun kesadaran bersama tentang pentingnya keamanan lingkungan dan memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat.

Personel Polsek Cugenang akan terus melaksanakan kegiatan sambang secara rutin sebagai bagian dari pelayanan prima kepada masyarakat. Dengan demikian, situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Cugenang dapat terjaga dengan baik, dan masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan rasa aman dan nyaman.